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Hab ihm in der Jugend Jahrelang beobachtet und immer gedacht er wird Mal bei uns Profi.
Aber anscheinend glaubten das die Entscheidungsträger nicht und haben ihn gehen lassen.
Für mich spielt er eine Klasse Saison in Liga 3 und wird seinen weg gehen. Schade das es nicht
bei uns ist
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